

Informationsabend am Donnerstag: Stadt Hessisch Oldendorf informiert über Möglichkeiten der Flüchtlingshilfe

Dienstag 29. September 2015 - Hessisch Oldendorf (wbn). Seit Wochen gehen im Rathaus der Stadt Hessisch Oldendorf Anrufe von Bürgerinnen und Bürgern ein, die ihre Mithilfe bei der Flüchtlingsarbeit anbieten wollen. Jetzt lädt die Stadt erneut zu einem Informationsabend ein.

Am Donnerstag um 19 Uhr gibt es im KulTourismusForum an der Rückseite des Rathauses einen Überblick über die aktuelle Situation und Tipps, wie und wo am besten von Freiwilligen geholfen werden kann. Außerdem wird eine spezielle Datenbank vorgestellt, mit der Hilfsangebote zusammengeführt werden können.

Fortsetzung von Seite 1

Die Fachbereichsmitarbeiter des Rathauses wollen zu bestimmten Aufgabenbereichen Arbeitsgruppen bilden, in denen sich jeder entsprechend der eigenen Möglichkeiten einbringen kann.

Die neu entwickelte Datenbank „HO-Hilft“ kann die Nachfrage nach Unterstützung und die Hilfsangebote miteinander verknüpfen. „Ziel ist dabei, ein Werkzeug zur Verfügung zu stellen, mit dem die Arbeit der Haupt- und Ehrenamtlichen erleichtert, aber auch die Lage der Hilfesuchenden nachhaltig verbessert werden kann“, heißt es aus dem Rathaus.